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誰が言い出したか・・信州ﾀﾞｰﾋﾞｰ。  

ｻｯｶｰに限らず、松本と長野ってな～んか対立しますよね。  

 

ｵﾚﾝｼﾞ色・・  

基本好きですが・・いや、好きでしたが、今となってはｵﾚﾝｼﾞ色がすこ

～しでも入っていようものなら、絶対に！気に入った形だろうが、何

だろうが手に取りません。  

私の応援するﾁｰﾑのｶﾗｰは緑です。このﾁｰﾑを愛しています。  

先日も会社をちょっと・・その～・・ずる休みしまして練習見学に

行ってまいりました。最近の山雅ｻﾎﾟさんたちのﾌﾞﾛｸﾞ、練習見学ﾈﾀが

多いこと！ そんな、みなさんのﾌﾞﾛｸﾞを読んでたら居ても立ってもい

られなくって。  

 

ﾎﾞｰﾙを蹴る選手。  

ﾎﾞｰﾙを蹴る音。  

ｺﾞｰﾙを割らせない選手。  

ｺﾞｰﾙを決める選手。  

掛け声。  

拍手。  

笑い声。  

叱咤。  

 

小雨の降る中、元気をもらって帰ってきました。  

 

おじいちゃんが練習見学していました。「お散歩途中かな？？」って

思って見てました。 ところが、ところが・・ おじいちゃんのズボン

の後ろﾎﾟｯｹから山雅の緑のｽﾄﾗｯﾌﾟが！！！  

「わ～。おじいちゃん、山雅好きなんだ～」こんにちは！って挨拶し

て帰ってきました。  

嬉しいこといっぱい。山雅ってほんとに、いろんな魅力を秘めたすご

く素敵なﾁｰﾑ。松本で緑がﾁｰﾑｶﾗｰの山雅を応援することができるってほ

んとに、ほんとに素晴らしい。  

 

さあ！いよいよ信州ﾀﾞｰﾋﾞｰ！！  

山雅の力を！  

ｻﾎﾟの力を！  

ﾊﾟﾙｾｲﾛに見せ付けてあげましょう！！！  
            【 written by なるﾏﾏ】  

松本山雅に関わり始めたのは2005年。その頃の松本山雅は北信越リーグ２

部、長野は１部に所属していました。 

カテゴリーが違うからリーグ戦での試合はなかったんだけど、カップ戦の

２試合は完敗。。しかも１週間で２敗（泣）  

2005年7月31日 第41回 全国社会人長野県大会 決勝 １対５  

2005年8月 6日 第10回 長野県サッカー選手権大会(天皇杯予選) 準決勝 

１対３  

なんじゃ、こりゃーって言うのが正直最初のイメージでした。  

 

ところで、ある人が調べたところによると、松本山雅が一部に昇格した

2006年以降、7月の公式戦で全勝（2006：５勝／2007：３勝／2008：４

勝／2009：１勝）なんですね。しかも、この中で長野戦は２勝。  

2006雨中のアルウィンでの熱戦  

2007すでに自力優勝がなくなった崖っぷちの状態で乗り込んだ南長野  

 

そして今年2009は、ともに２位と３位ではあるものの優勝の可能性がある

両チーム。過去に倣えば、7/12ももちろん山雅が勝つでしょう！！ 

精神論じゃなくて、それは松本山雅と長野の大きな違いがあるから。それ

は、やっぱりサポーターの質と量かなって思います。 

過去の試合もそうだったけど、最後はサポーターが選手の背中を大きく押

すことができると思うんです。もちろん今日の試合も選手の力を思いっき

り引き出すためにも、ここアルウィンに集まったサポーターの力で選手の

背中を押しましょう！ 

１人１人は微力でも、それが集まれば大きな力に絶対になる。 

今日のダービーを制して勢いをつけ、今シーズンの終わりはJFL昇格。みん

なの力で長野との最後のダービーにします！！  

 

ちなみに、「サポーターってゴール裏の人だよね？」って聞きます。 

でも、私の中では、ゴール裏だろうが、メインだろうが、バックスタンド

だろうが、松本山雅を応援している人は全員サポーターって思っていま

す。中には、アルウィンやアウェイの地へ行きたくても行けない人だって

たくさんいます。でも、そんな彼らだって山雅を応援しているし、彼らの

気持ちを受けて応援している我々だって、みんな山雅を思う気持ちは一

緒！みんなサポーターです！ 

選手たちが思う存分プレーできるように、我々サポーターが精一杯のサ

ポートを！！！  
 
One Sou1!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!   

【 written by Kenny】  

「信州ダービー。」  

 

3年前からオレンジ色が嫌いになりました。  

きっかけは忘れました。 とにかく嫌いです。  

 

長野との試合って、なぜだか負けたら優勝争いから脱落とか、 そん

な場面が多いですよね。今回の試合もそうみたいです。  

でもこの試合は勝ち点とか優勝争いとか正直どうでもいいです。  

純粋に、勝ちたい、ただそれだけ。  

 

理由なんてなしに、勝てば心から嬉しいし負ければ死ぬほど悔しい。  

アルウィンで奴らに負けるなんて耐えられない。  

試合だけじゃない、すべてにおいて格の違いを見せつけてやりたい。  

山雅にはかなわないって思わせたい。 

  

そんな相手です。  

去年の最終節、アウェイの南長野。  

サポート含め初めて長野に完敗だったと感じました。  

悔しかった。  

 

その借りがまだ返せてません。  

戦うのは選手だけじゃないです。  

今日10倍にして返しましょう。  

 

山雅に関わるすべての人で、奴らを圧倒しましょう。  
90分間、魂込めて戦おう。            【 written by ff】  

初めましての方もお前かよっ！って方もこんにちは♪なるです★ 

さてさてっ、いよいよ信州ダービーですね！ 

この一週間、ダービーの事を思うとドキドキしてソワソワして落ち着かな

い日々を過ごした方は少なくないと思います。 

もちろんうちも例外ではありません。 

ちょっぴり仕事を抜けて、練習見学に行って来ちゃった人もいるはずで

す。うちのパパみたいにね。笑 いいんです、それで!!(仕事を抜ける事

を勧めているわけではありません) 

ちょっと熱すぎじゃね？ってくらい熱くなっていいんです！ 

だって ホームでのパルセイロ戦ですよ？！ 

ここで熱くならなかったらもったいないです！ 

今 これを読んでくれている方で、南長野に応援に行った方もたくさんい

ると思います。あの時のように、全員で立ち上がって選手を後押ししませ

んか??あの時のゴール裏とバクスタとピッチで戦う選手達との一体感、ほ

んとに最高でした。感動しました。 

 

今こそOneSoulです★!!!   蹴散らせ長野っ！！ 
            【 written by なる】  

僕の初めてみた信州ダービーは２００５年の全社・県決勝と天皇杯予

選準決勝の連戦。当時まだ山雅は二部にいて相手は長野エルザと名

乗っていたんだよね。試合は「これが一部との差なのかよ」という程

ワンサイドゲームだった事と。それがなにしろ悔しくて悔しくて帰り

道、鼻の奥がツンとした事を覚えてる。  

 

遠い昔のようだけどわずか四年前。だけどその間にガラガラだったス

タンドはユニを着込んだ多くの観客で埋まるようになったし、地元は

おろか中央のメディアが「信州ダービー」を取材するその為だけに来

てくれるまでに成長した。それはチームの頑張りも勿論あるし、なに

より俺達サポーターがその度最高の舞台装置アルウィンを使い仕掛

け、盛り上げ“商品価値”を高めてきたからだと思ってる。  

いわば、俺達ひとりひとりがここまで育ててきたんだよね。自慢して

いい事だと思う。こんなにアツくなれる参加型エンターテイメントは

ないよ！  

 

だけどもうこの信州ダービーという看板はもう必要ない（少なくとも

俺達にとって）。大きく育った実を収穫する時がきたんだよ。  

もうホントこの忌々しい地域リーグとJFLとの壁をブッ壊す今年を最

後のダービーにしよう。そのためにみんなの声、拍手がもっともっと

必要です！みんなで戦いましょう！ヨロシク！ 
【 written by siN】  


